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❖ Assemblée Générale Extraordinaire en visio-conférence avec le logiciel « Teams » 

❖ Le mardi 3 novembre 2020 à 21h00 

❖ Convocation envoyée le lundi 26 octobre 2020 à tous les adhérents du Badminton Club de Lyon 

❖ Début de l’assemblée : 21h13 

❖ Fin de l’assemblée : 22h27 

❖ Temps de cette Assemblée Générale Extraordinaire : 1h14 

 

 

❖ Nombre d’adhérents du Badminton Club de Lyon de la saison 2020/ 2021 : 35 adhérents présents. 

❖ Présence du bureau du Badminton Club de Lyon : M. Mikaël Delaporte (Président), Mme Emilie 

Roques (Vice-Présidente), Mme Delphine Lacroix (Secrétaire), M. Kris Pigeot (Trésorier), M. Alain 

Peyret (Trésorier adjoint). 

❖ Présence du conseil d’administration du Badminton Club de Lyon : Mme Marie-Noëlle Lechalupe 

(Membre), M. Guillaume Monard (Membre), Mme Marion Louisin (Membre), M. Jocelyn Vest 

(Membre), M. Hervé Dregé (Membre) et M. Matthieu Beuraud (Membre) 

❖ Présence des 3 salariés du Badminton Club de Lyon : Paul de Franceschi (Directeur sportif), Julien 

Lamercerie (Coordinateur technique) et Jérémie Bosc (Formation entraineur) 

❖ Un nombre de 9 pouvoirs envoyé par mail à contact@bacly.fr 

 

 

❖ Pour donner suite à la dernière AGO du 15 octobre 2020, le quorum n’avait pas été atteint selon les 

statuts de l’association (Article 12), l’organisation d’une nouvelle assemblée générale extraordinaire 

devait être organiser pour voter les différents points de la saison 2019/2020 et de la saison 

2020/2021 soit : 

 

✓ Le rapport moral du président de la saison 2019/2020 

✓ Les comptes de la saison 2019/2020 

✓ Le budget de la saison 2020/2021 

✓ Le nouveau conseil d’administration du Badminton Club de Lyon pour les 4 prochaines saisons 

2020 / 2024 comme indiqué dans les statuts de notre association (Article 7). 

 

❖ Le président Mikaël Delaporte sera le président de séance afin d’animer cette assemblée générale 

extraordinaire. 

❖ Le compte rendu sera rédigé par Julien Lamercerie, salarié du club. 

❖ Nous avons la chance lors de cette assemblée générale d’avoir le nouveau président du CDBR LM, 

Comité Du Rhône Badminton Lyon Métropole : Christophe Gennevois 
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❖ Le président, Mikaël Delaporte commence par son bilan de la saison 2019/2020 avec l’aide d’un 

Power Point pour un meilleur suivi de l’ensemble des présents. 

❖ Le vice-trésorier, Alain Peyret explique par la suite les comptes de la saison 2019/2020 

❖ Chaque pôle est expliqué lors de cette assemblée :  

✓ Pôle «Communication» par Marion Louisin  

• 4 membres dans cette commission : Marion Louisin, Quentin Roudil, Mathilde Bessot 

et Julien Lamercerie. 

• Beaucoup de communication cette saison via les mails, le site du club, la page FB du 

club, le groupe Facebook « Communauté BACLY » et le compte Instagram 

• Un nouveau site devrait voir le jour en 2021 avec la nouvelle équipe 

✓ Pôle « Jeune » par Paul De Franceschi 

• A nouveau une école labellisée 5 étoiles 

• Une belle augmentation des stages 

• Merci aux bénévoles et 3 salariés 

✓ Pôle « Performance » par Paul De Franceschi 

• 2 belles médailles aux championnats de France ParaBadminton en Janvier 2020  

≥ Thomas Numitor : Médaille d’Argent en Double Homme 

≥ Jérôme Prevost : Médaille de Bronze en Simple Homme 

• Un titre de Championne de France aux championnats de France « Seniors » en Février 

2020 

≥ Léa Palermo : Médaille d’Or en Double Dame 

• 3 championnats annulés suite à la crise sanitaire 

• La montée de l’équipe 1 du BACLY en Nationale 1 pour la saison 2020/2021 

✓ Pôle « Sport pour tous » par Mikaël Delaporte  

• Un grand merci à l’ensemble des bénévoles sur l’accueil des nouveaux arrivants : 

Mathilde, Matthieu, Kris, Hervé, Jean-Luc…. 

• Un grand merci également aux joueurs de l’équipe 1 pour les stages d’initiation dirigés 

du samedi matin de 9h à 12h : Clotilde, Flore, Cédric… 

• L’organisation de plusieurs internes au gymnase Ferber avec 50 à 60 adhérents loisirs 

et compétiteurs 

• Un défi interne moins populaire suite à l’arrêt des créneaux en Mars 2020 suite à la 

pandémie du Covid 19  

✓ Pôle « Evènementiel » par Mikaël Delaporte  

• Une très belle édition du Guignol 2019 au gymnase Ferber sur 3 jours avec les 

meilleurs Français : Delphine Lansac, Valentin Singer, Anna Tatranova, Ophélie 

Casier…. 

• Tournoi des lumières très bien organisé et beaucoup d’investissement des 60 inscrits 

du BACLY 

• Tournoi de Simples annulé en Avril 2020 suite à la crise sanitaire 

 

❖ Le président remercie l’ensemble des bénévoles, des membres du bureau, des membres du CA et 

des 3 salariés pour cette belle saison de Badminton stoppée malheureusement en Mars mais une 

reprise de Juin à fin Août 2020 
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❖ Projet du club 2020 / 2024 : 

• Elaboré par les 3 salariés pendant le 1er confinement de Mars à Juin 

• Continuer à garder les différents pôles  

• Garder sa ligne directrice sur le Bad pour tous, la performance et augmenter le public 

féminin surtout chez les jeunes. 
 

 

→ Démission de 3 membres  : 

❖ Jean-Marc Corriette s’occupant du partenariat avec Lardesports et du RH (Professionnel). 

❖ Mathilde Bessot de la communication (Attente d’un heureux évenement en Novembre 2020). 

❖ Stéphane Lanfranchi, secrétaire adjoint : Dossier de subvention et en couple avec Mathilde Bessot. 

❖ Un grand MERCI à ces 3 personnes de leurs implications, investissement sur la vie du club.  

 

→ Les 7 nouveaux candidats sont donc :  

❖ Gabriel Shakleva : Nouvelle secrétaire adjointe : Dossier de subvention, pointage des heures de 

bénévoles. 

❖ Maxime Fender : Pôle « Communication » : Maintenance et élaboration du nouveau site. 

❖ Mathieu Ferrand  : Pôle « Communication » : Maintenance et élaboration du nouveau site. 

❖ Anthony Geskoff : Remplace Jean-Marc Corriette sur le partenariat avec Lardesports . 

❖ Junior Auvitu : Pôle « Performance » : Relation entre l’équipe 1 et les membres du bureau. 

❖ Nabil Mehdaoui : Pôle « Sport pour tous » : Organisation des tournois internes et du BACLY, GEO et 

futur Juge-Arbitre 

❖ Linda Miriel : Pôle « Finance » : S’occupe des virements, en binôme avec Anthony Geskoff sur le 

partenariat avec Lardesports. 

 

→ Questions divers :  

❖ Sylvie Tioch : Un remboursement est prévu surtout pour les adhérents du gymnase Tronchet, pas 

de gymnase de Mars à Octobre 2020 ?  

Le président : Aucun remboursement sera fait cette saison 2020/2021 mais un geste sera prévu 

pour la saison prochaine selon le budget de la saison et à voter lors de la prochaine réunion du 

nouveau conseil d’administration. 

❖ Ci-joint un article de la ligue AURA : Auvergne Rhône Alpes de Badminton sur les remboursements 

de cotisation → https://badminton-aura.org/2020/11/02/le-point-legal-de-novembre-peut-on-se-

faire-rembourser-sa-cotisation/ 

❖ Alan Loyer : La ligue AURA envisage-t-elle une rétrocession aux clubs pour aider les clubs ?  

Le président : Non ce n’est pas prévu à ce jour et la FFBaD devrait perdre entre 50 000 et 60 000 

licences en fin de saison. C’est une période très difficile pour le monde du sport et des associations 

à ce jour. 

❖ A savoir qu’au 3 novembre 2020, 507 adhérents contre 558 adhérents au 3 novembre 2019 et 586 

adhérents au 22 février 2020. Une baisse de 79 adhérents      

https://badminton-aura.org/2020/11/02/le-point-legal-de-novembre-peut-on-se-faire-rembourser-sa-cotisation/
https://badminton-aura.org/2020/11/02/le-point-legal-de-novembre-peut-on-se-faire-rembourser-sa-cotisation/
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VOTES 

« Approuvez-vous le rapport moral de la saison 2019/2020 du président qui vous a été présenté ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Rapport adopté à l’unanimité. 

 

« Approuvez-vous les bilans des comptes de la saison 2019/2020 qui vous a été présenté ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 ,non : 0 

Bilan financier à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec le budget prévisionnel de la saison 2020/2021 proposé ? 

Oui : 42, Abstention : 2 , non : 0 

Budget adopté à l’unanimité. 

 

VOTE NOUVELLE EQUIPE DU BACLY 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Mikaël Delaporte » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection d’ « Emilie Roques » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elue à l’unanimité. 
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« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Kris Pigeot » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection d’ « Alain Peyret » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Delphine Lacroix » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43, Abstention : 1 non : 0 

Elue à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Gabriela Shakleva » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43, Abstention : 1 non : 0 

Elue à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Marie-Noëlle Lechalupe » au conseil d’administration 

2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elue à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Matthieu Beuraud » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 
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« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Marion Louisin » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1,  non : 0 

Elue à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Maxime Fender » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1, non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Quentin Roudil » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Mathieu Ferrand » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection d’ « Anthony Geskoff » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Hervé Dregé » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Junior Auvitu » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 
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« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Guillaume Monard » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 ,  non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Jocelyn Vest » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 , non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Bao Nguyen » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 ,  non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Nabil Mehdaoui » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1 ,  non : 0 

Elu à l’unanimité. 

 

« Etes-vous d’accord avec l’élection de « Linda Miriel » au conseil d’administration 2020/2024 ? 

Oui : 43 , Abstention : 1,  non : 0 

Elue à l’unanimité. 

 

❖ Un petit mot du président du CDBR : Christophe Gennevois pour clôturer cette assemblée. Le comité 

du Rhône de Badminton est également dans le même cas que l’ensemble des clubs lyonnais à ce jour. 

❖ Le Président, Mikaël Delaporte, remercie l’ensemble des adhérents, de la nouvelle équipe du 

Badminton Club de Lyon, des salariés et lève cette assemblée générale extraordinaire à 22h27. 

 

Mikael Delaporte, Président du BACLY 

Le 3 Novembre  2020 à Lyon 

 

 


